



Síntesis de medios

10 de enero 2024

Primeras Planas

Va Máynez
Banco del Bienestar contrata a filial de Telmex por 3 mil mdp
Narcoterror en Ecuador
Hierve Ecuador con rebelión del narco; Perú sella frontera
Crece robo a transportes en carreteras; el botín va a los tianguis
Criminales sumen en terror a Ecuador que activa fuerza militar en respuesta
Crimen detona guerra en Ecuador
Implacable
¡Están como navajitas!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Investigaron 17 robos con el modus operandi La Patrona

En 2023 se iniciaron 17 carpetas de investigación por robo a casa habitación bajo el modus operandi La Patrona, indicó la SSC. A través de un comunicado, detalló que como resultado de las indagatorias se logró la detención de siete presuntos responsables relacionados con cuatro casos. El jefe de la Policía capitalina, **Pablo Vázquez**, dio a conocer que se ejecutaron dos órdenes de aprehensión en contra de dos sujetos de origen venezolano, quienes están reclusos en un centro penitenciario local. [Excélsior](#) sin mención: [La Prensa](#) / [El Día](#)

Arropan a Godoy al dejar cargo de fiscal

En su último informe como fiscal de CDMX, Ernestina Godoy, acompañada del jefe de Gobierno, Martí Batres, llegó al Bosque de Chapultepec, donde caminó hacia el Altar de la Patria por un pasillo de honor que formaron elementos de la PDI. En el presidium se encontraban funcionarios como Alejandro Gertz Manero, fiscal general de la República; Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, y **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana. [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#) / [Reporte Índigo](#) / [UnomásUno](#) sin mención: [Reforma](#) / [El Heraldo de México](#) / [Metro](#)

Cóndores realizaron 170 traslados para atención médica durante 2023

Los helicópteros de la **Dirección Ejecutiva de Servicios Aéreos Cóndores** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en 2023, transportaron a 170 pacientes por distintas emergencias médicas; 123 adultos y 37 infantes fueron trasladados: 51 por infarto al corazón, 30 por traumatismo craneoencefálico, 20 por quemaduras de distintos grados, 11 por lesiones en miembros y 10 por insuficiencia respiratoria. También efectuaron 18 traslados de órganos para trasplantes provenientes de otros estados, así como apoyo en Guerrero tras el huracán "Otis". [24 Horas](#) / [UnomásUno](#)

"Elegante" Martínez habla de KO

El púgil y boxeador capitalino, **Juan "El Elegante" Martínez**, expone el título plata peso gallo del Consejo Mundial de Boxeo el 2 de febrero frente a Edgar Valencia de Panamá, dicho combate será en la localidad de Jesús María, en los Altos de Jalisco. "El Elegante" habló de sus distintas tareas: "Tengo dos facetas, la de servidor público como Policía Auxiliar de la CDMX y de boxeador de profesión. La responsabilidad es mayor ya que vamos a un evento con causa". [Esto](#) / [El Día](#)



Síntesis de medios

10 de enero 2024

Caen 2 por robo a Consuelo Duval

Un juez del Sistema Procesal Acusatorio liberó dos órdenes de aprehensión, por el delito de fraude genérico, en contra de dos sujetos de nacionalidad venezolana relacionados con el delito de robo a casa habitación en la alcaldía Álvaro Obregón, en el que fue víctima la actriz Consuelo Duval, mediante el método de fraude La Patrona. La aprehensión la llevó a cabo personal de la FGJCDMX en un centro penitenciario ubicado al oriente de la capital, donde los dos sujetos se encontraban detenidos. [Basta](#)

Desalojan a comerciantes de La Merced

Un grupo de comerciantes de La Merced fueron desalojados por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** la mañana de este martes, supuestamente por no tener en regla un inmueble utilizado como dulcería. Luego del dispositivo, el inmueble se mantuvo custodiado por uniformados del equipo táctico antimotines de la policía, quienes con escudos impidieron el paso a los comerciantes. Tras los hechos, los vendedores cerraron la vialidad del Eje 1 Circunvalación como protesta. [Basta](#) / [La Jornada](#)

Abuelito roba con navaja para comer

Un abuelito robaba a punta de navaja en la colonia Huichapan, alcaldía Miguel Hidalgo; el anciano fue asegurado por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** por haber asaltado a un transeúnte. [Basta](#)

Acaparan alcaldías recursos en el Info

De acuerdo con datos del Instituto de Transparencia de la Ciudad de México, en el top 10 de los sujetos obligados que reciben más recursos de revisión están las alcaldías Cuajimalpa con 651, Benito Juárez con 340, Coyoacán con 319, entre otras; además de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** con 214. [Reforma](#)

Exigen vecinos de Iztapalapa y Coyoacán vigilancia en el Canal Nacional

Vecinos de las alcaldías Iztapalapa y Coyoacán exigieron a las autoridades capitalinas mayor seguridad en el Canal Nacional, ya que a últimas fechas manos criminales lo han convertido en un cementerio clandestino. El primer hallazgo ocurrió en pasado 4 de enero, cuando un deportista descubrió flotando el cuerpo sin vida de un hombre, al lugar se trasladaron elementos de la **SSC**, quienes resguardaron el área. El segundo caso se dio el 6 de enero, donde vecinos reportaron el cuerpo de otro hombre flotando en el canal. [Basta](#)

Falla Acosta: delitos al alza en Xochimilco

Al año, la presencia **policíaca** en la alcaldía Xochimilco, gobernada por el reelecto José Carlos Acosta, le ha costado a la alcaldía 96.3 millones de pesos y pese a que el presupuesto de la demarcación es uno de los más altos, el morenista solicitó más recursos sin demostrar que su plan de seguridad rinda frutos. Se erogaron 96 millones 302 mil 470 pesos por la "contratación de elementos de la Policía Auxiliar" para realizar actividades bajo el Programa Prevención al Delito. [Basta](#)

Policiaco

Abren a Poli

Un **policía de la CDMX**, que estaba en su día de descanso, fue asesinado de un puñetazo con un "bóxer" tras un altercado vial con motociclistas en la alcaldía Tlalpan. La FGJ capitalina inició una carpeta de investigación por el homicidio del policía para tratar de detener a los cuatro motociclistas que lo agredieron. [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

10 de enero 2024

Acribillan de 10 tiros a agente de Inteligencia

De varios disparos, sicarios asesinaron a un policía del área de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** cuando llegaba a su casa acompañado de su hijo adolescente, quien resultó herido de bala. La agresión ocurrió sobre avenida Gabriel Leyva, en la colonia Alfredo del Mazo, en el municipio de Ixtapaluca. No se reportaron detenidos. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Hombre se pudría en departamento

Tras el reporte de vecinos de la colonia Guerrero, se encontró el cuerpo sin vida de un hombre al interior de una vivienda de la colonia Guerrero, en la alcaldía Cuauhtémoc. **Policías**, bomberos y paramédicos acudieron al lugar. El sitio quedó bajo resguardo de los agentes. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Hallan a un hombre colgado en la azotea

Un hombre fue encontrado sin vida y suspendido por el cuello en la azotea de un domicilio ubicado en calle Gobierno del Distrito, en la colonia Federal, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. [La Prensa](#)

Más frío que su *chesco*

En la misma zona donde hace nueve días fue localizado el cadáver de un sujeto en condición de calle, otro hombre fue encontrado sin vida en la colonia Santa Isabel Tola, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Reportes **policíacos** indican que el hombre murió aparentemente por las bajas temperaturas registradas. [El Gráfico](#)

Se les escapa el gas

Trabajadores de la alcaldía Gustavo A. Madero que realizaban trabajos de mantenimiento en el drenaje de la calle 5 de Febrero, colonia Aragón La Villa, provocaron una fuga de gas natural. Tras el reporte, bomberos acudieron a controlar la situación. [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Explosión e incendio en vivienda de Azcapotzalco

Gran movilización de los servicios de emergencia provocó una explosión e incendio que se registró en una vivienda ubicada en la calle Campo Angostura, colonia San Andrés, en Azcapotzalco. El incidente dejó dos habitaciones completamente quemadas, al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**. No se reportaron heridos. [Basta](#)

Justicia

Ulises Lara es el encargado de la Fiscalía de la CDMX

Ernestina Godoy Ramos nombró a Ulises Lara López como el nuevo coordinador general de Investigación Territorial de la FGJ y a su vez, titular de la institución, luego de que el Congreso capitalino le negó su ratificación al frente del organismo. [La Crónica de Hoy](#) / [El Economista](#)

Permanecerán en "el bote"

Un juez de control vinculó a proceso a cuatro hombres, quienes fueron detenidos en la balacera registrada el pasado 2 de enero en la romería navideña ubicada en la avenida Javier Rojo Gómez y Sur 16, en la colonia Agrícola Oriental, en la alcaldía Iztacalco, donde dos personas murieron y siete más resultaron lesionadas. Aunque tras los hechos fueron diez las personas detenidas, seis fueron liberadas ya que el MP no les encontró relación con los hechos. Se dijo que el tiroteo se desató por un operativo donde **policías** se enfrentaron a extorsionadores denunciados por comerciantes. [El Gráfico](#)



Imagen Destacada



Cóndores realizaron 170 traslados para atención médica durante 2023

